RI 第2820地区

水海道ロータリークラブ





2024-25年度 ステファニー A. アーチック RI会長

例会予定 10月30日 休会

11月 6日 財団月間に因んで 出前卓話

VOL.62 No. 11 (通算No. 2736)

2024年10月23日(水) 例会プログラム

点 鐘

ロータリーソング

ビジター紹介

出席報告

SAA報告

諸 報 告

幹事報告

会長挨拶

米山奨学生卓話 ナムナンスーレンさん



写真提供者:会報委員会

2024-2025年度 会 長 五木田裕一

幹 事 大 澤 清

創立 1963年9月25日

≪例会場•例会日≫

〒303-0034 茨城県常総市水海道天満町 4684 常総市生涯学習センター2F 研修室

毎週 水曜日 12:30~13:30 20297-22-1111

≪事務所≫

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町3386 釜久ビル3階

Tel 0297-30-0875 Fax 0297-30-0876 Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp URL http://www.mitsukaido~rc.jp/

例会報告 VOL.62 No.10 (No.2735) 10月2日(水) 晴れ (司会 中山英俊委員長) 本例会での主な事項

◎会長あいさつ

◎ガバナー公式訪問 ガバナー 大髙司郎様

ビジター

RI第2820地区 ガバナー 大髙司郎様(高萩ロータリークラブ) 第7分区ガバナー補佐 久保田春康様 (取手ロータリークラブ) RI第2820地区 地区幹事 大河原 浩様(高萩ロータリークラブ) RI第2820地区 地区会計長 石 君平様(高萩ロータリークラブ) RI第2820地区 地区副幹事 小宅和彦様(北茨城ロータリークラブ) ガバナー補佐セクレタリー 長谷 豊様 (取手ロータリークラブ) 太田嘉正様(東京中央ロータリークラブ)

誕生祝



≪会 員≫武藤康之会員 松崎隆詞会員 山﨑哲男会員 ≪ご夫人≫山﨑会員 雨谷会員 松坂(興)会員 小林会員

諸報告

ロータリーの友委員会 山中弘樹副委員長

ロータリーの友10月号のご案内 ご一読宜しくお願いします。

横組み P5 RI会長メッセージ

P7~13 特集 地域社会の経済発展月間 歴史を紡ぎ、未来へ P17~22 カルガリーへの誘い

縦組み P4~8 SPEECH 堀田了誓

幹事報告 大澤 清幹事

週 報 なし例会変更 なし

会長挨拶 五木田裕一会長



皆様こんにちは。10月第1週例会のご挨拶を申し上げます。本日はガバナー公式訪問です。大高ガバナーをはじめ大河原地区幹事、石地区会計長、小宅地区副幹事の皆様、ようこそいらっしゃいました。また先週に引き続き、久保田第7分区ガバナー補佐並びに長谷第7分区地区幹事にお越しいただきました。また、東京中央クラブより太田様がいらっしゃいました。会員一同、歓迎申し上げます。

報告ですがこの前の日曜日、大澤幹事、石塚克己会員、石塚利明会員と共に常総市長旗争奪第 36 回 常総市学童野球大会(秋)の開会式に出席し、協賛金を贈呈して参りました。お疲れ様でした。当日の様子につきましては週報をご覧頂ければと思います。

さて 2024-2025 年度も、早いもので3か月が経過いたしました。大高ガバナーにおかれましては、この夏は公式訪問でお忙しい季節であったと思われます。8月中旬以降先月までの間、平日はほぼ毎日、どこかのクラブに出向かれているような日程です。数えてみますと、今日の水海道クラブが 43 クラブ目の訪問です。今月末の高萩クラブ訪問で公式訪問終了を迎えますが、その直後には地区大会が控えております。準備等で大変お忙しいと存じますが、乗り越えるまでどうぞご自愛ください。

さて本年度、大髙ガバナーは「BE THE INSPIRATION"元気な一歩、共に成長するクラブの力"を地区スローガンに掲げられております。私も数値目標等の説明を拝聴し、クラブ会長として責任を持って取り組まなければならないな、と思った次第です。

一方、ロータリーを取り巻く様々な状況ですが、決して明るい話題ばかりではないことも十分承知しております。特に8月に中東ガザ地区において、25 年ぶりにポリオが確認された旨の報道がありました。これに対し、WHO やユニセフが主導し子供たちにワクチン接種等が行われたようです。しかしながら激しい紛争地域であるため、その後の状況はあまり報道されていないようです。公衆衛生の悪化も十分予見され、蔓延が懸念されます。

本日はこの後、大高ガバナーから卓話を頂きます。例会終了後にはクラブ協議会が予定されております。 各委員長の皆様におかれましては、今年度の事業計画の発表をお願い申し上げます。またガバナーにおかれましては、まず当クラブの現状をご理解頂いた上で、他クラブの状況等を含め、大所高所からご指導を頂戴できれば幸いに存じます。本日は長時間になりますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

ガバナー公式訪問

RI 第2820地区 ガバナー 大髙司郎様

















出席報告 淀名和茂彦委員長

記念講演 11月10日 (日) 日立市池の川さくらアリーナ 12:00~13:00

原晋(は5すすむ) 氏

会員総数	出席者数	欠席者数	出席免除	メーク	出席率
51名	42名	9名	0名	9名	100.00%

いとうございました

ニコニコボックス 山﨑哲男委員長

入金額 154,000 円 累計 759,000 円

Thank you!

And don't forget to make your club simply irresistible!

お祝い ガバナー 大髙司郎様

第7分区 ガバナー補佐 久保田春康様

瀬戸 DGE に会いに来ました。また DG 公式訪問でした。 太田様

誕生祝御礼≪会員≫武藤・松崎・山﨑 各委員 ≪ご夫人≫山﨑・雨谷・松坂(興)・小林会員 各会員 大髙ガバナーよろしくお願い致します。 五木田・大塚・淀名和・青島 各会員

本日のガバナー公式訪問例会、クラブ協議会宜しくお願い致します。 大澤会員

大髙ガバナーようこそ、ご苦労様です。宜しく御指導下さい。 北村(仁)会員

大髙ガバナー、ようこそ。瀬戸会員

大髙ガバナー、久保田ガバナー補佐、大河原地区幹事、石会計長、セクレタリーの皆様ようこそお出でいただきました。本日は、長時間になりますが御指導お願い致します。 青木(正)会員

大髙ガバナー、地区役員の皆様、本日はよろしくお願いします。 倉持会員

大髙ガバナーようこそお越しくださいました。本日宜しくお願いします。 松崎・鈴木(茂) 各会員大髙ガバナー宜しくお願いします。 山崎・雨谷・染谷(秀)・白井・中山・渡邉(潤)・山中 各会員

大高ガバナー本日よろしくご指導お願いします。 鈴木(勝)・青木(清)・石塚(利)・宮代・染谷(正) 各会員 大高ガバナーようこそいらっしゃいました。 中嶋(利)・能勢 各会員 大高ガバナー地区クラブ奉仕委員会ではお世話になりました。本日は宜しくお願い致します。

北村(英)会員

大高ガバナーようこそお出で下さいました。 石塚(克)会員 大高ガバナーご歓迎申し上げます。本日はよろしくお願いします。 秋田会員 公式訪問、ガバナーご指導の程宜しくお願いします。 古矢会員 ガバナーようこそ。前回例会欠席しました。 斎藤(広)会員 大高ガバナー、本日卓話よろしくお願いします。 松村会員 先月末休みとなりました。本日ガバナー公式訪問、本日も宜しくお願いします。 宮本会員

会報委員会 松坂興一委員長 宮代 尚副委員長 青島弘典委員

10月9日(水)移動例会

会長挨拶 五木田裕一会長



皆様こんばんは。10月第2回例会のご挨拶を申し上げます。

本日は本年最初の夜の例会です。今年度は季節ごとに1回、懇親会を兼ねた夜の例会を開催しようと考えております。例会後は、クラブの目的の一つでもある親睦を深めていただければ幸いです。

さて先週はガバナー公式訪問でした。大変お疲れ様でした。午前中から参加いただきました皆様、クラブ協議会に出席された各委員長および会員の皆様、それぞれの方々にとって、長い一日だったのではないでしょうか。特に各委員長の皆様に

は、単に現況報告書を読み上げるだけではなく、要点を強調して発表して頂きました。それだけ事業内容 について熟知していらっしゃるという証だと思います。またこの場にはいらっしゃいませんが、事前準備等、 各種サポートをして下さいました事務局の和久さんに心から御礼申し上げます。ありがとうございました。

今夜は公式訪問の振り返りの会という事ですので、私が感じた事を申し上げます。2点ございます。1点目は「会員増強」についてです。会員増強は会長の本気度だと言われてしまいました。会員増強は、会員各位のお力なくして達成することは困難です。その際は是非ロータリアンの義務についてもご一考頂きたくお願いいたします。ご存知のとおり「例会出席」「会費の納入」「雑誌の購読」です。裏を返せば「例会に出席できる時間的余裕」「ある程度の経済的余裕」「目的に対する貢献意欲」の3条件でしょうか。お知り合い等、相応しい方がいらっしゃいましたら、積極的にお声かけ下さいます様、お願い申し上げます。

2点目として My ROTARY の登録についてもかなり強いご指導がありました。登録率を上げることも重要 事項の一つかと思います。登録代行という話も出ましたが、私個人の考えとしては、できる限り会員様個々 人での自発的な登録をお願いしたいと考えております。

最後に余計な話ですが、会長職という観点からは、大分ハードルを上げられてしまったな、というのが率 直な感想です。全ての指摘を真正面から受け止める必要はないのかもしれません。一応理解しておりまし たが、改めて指摘されますと、何とも形容し難い重さを感じます。3ヶ月間経過した訳ですが、例会進行に ついて幾度か不手際がありました。こればかりは皆様にお詫びするほかありません。時間調整等も含め寛 容の精神でご容赦頂ければ幸いです。以上、挨拶を終わります。ありがとうございました。